

Association des Étudiant(e)s aux Grades Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉGSDBUM)

Procès verbal du 16 avril 2003

Début 12h15

Absents : Karine Boulay, Mélissa Léger

Ordre du jour

- 1- Adoption de l'ordre du jour
 - 2- Adoption du PV du 2 avril 2003
 - 3- Président
 - 4- Secrétaire
 - 5- Trésorière
 - 6- Représentants à la vie étudiante
 - 7- Représentants à l'interne
 - 8- Représentant à l'externe
 - 9- Varia
 - 10- Levée de l'Assemblée
-
1. Alexis Vallée-Bélisle propose l'adoption du projet d'ordre du jour, Martin Primeau seconde. Adopté à l'unanimité.
 2. Jordan Volpato propose l'adoption du procès verbal du 2 avril 2003, Alexandre Maréchal seconde. Adopté à l'unanimité.
 3. Martin Baril a envoyé un mail pour la journée portes-ouvertes mais n'a pas obtenu de réponses. Il compte donc sur les membres de l'Association pour faire visiter les laboratoires et les salles d'équipement le dimanche 11 mai de 13:00h à 16:00h. Pour que ça soit plus intéressant que par les années passées, Jordan Volpato et Alexis Vallée-Bélisle vont aller parler à Pascal Chartrand. Nous seront donc tous là et des représentants du B. Sc devraient être là car ils sont plus à même de décrire leur expérience. Il y aura une réunion 2 semaines avant avec Pascal Chartrand et les étudiants du B. Sc pour savoir quoi préparer. Au sujet de l'incorporation, Martin Baril n'a pas encore reçu de dossiers.
 4. Rien à dire.
 5. Rien à dire
 6. Jordan Volpato demande de faire un chèque de 316,32\$ + le montant pour la fraction du second bus. Sept personnes des cycles supérieurs ont pris le second bus. L'activité cabane à sucre a été un succès et la présence des gens du bacc n'a pas semblé déranger sauf quelques cas isolés, nous avons également obtenu une participation record de 67 personnes. La cabane à sucre était pleine et c'était le fun !!! On passe au vote pour un chèque de 363,32 \$, Martin Baril propose, Jordan Volpato seconde, le chèque sera donc émis. L'équipe de bols et bolles s'est inclinée en quarts de finales par le score de 18 à 12, mais ils seront de retour plus en forme que jamais l'année prochaine.
 7. Les représentants discutent du projet d'évaluation des professeurs en temps que directeurs de recherche. Il en ressort que nous enverrons une lettre au directeur du département pour lui proposer de faire faire des évaluations de

leurs directeurs de recherche par leurs étudiants. La lettre consistera en une proposition de points d'évaluation et une liste de recommandations pour améliorer l'état des choses. Une fois que nous aurons obtenu l'approbation de Michel Bouvier, nous pourrions rédiger une liste de points d'évaluation que nous pourrions donner à la FES afin qu'elle se charge de récolter les commentaires.

8. Nicolas Doucet annonce que la FAECUM va faire une offre d'achat pour le Crocodile afin qu'il devienne le nouveau bar étudiant de l'UdeM. Ils vont engager un gérant pour s'en occuper. Suite aux questions des autres membres du CA. Nicolas Doucet explique que cette fois-ci (contrairement aux deux Clandestins), le dossier semble bien maîtrisé par la FAECUM. Ils ont présenté trois budgets (optimiste, réaliste, pessimiste) et vont offrir des prix étudiants pour que la clientèle soit fidèle. En ce qui concerne la grève, Nicolas Doucet explique qu'en tant qu'association, nous sommes du côté des employés de soutien à propos de la grève. Depuis 2 semaines, il y a eu des négociations à huis-clos, mais ça n'a pas mené à un règlement, il y a donc eu du grabuge sur le campus lundi et mardi passés. L'université a donc obtenu une injonction de 10 jours pour empêcher les employés de manifester sur le campus. En gros, les grévistes veulent que l'équité salariale, mais l'Université doit s'entendre avec le gouvernement provincial et non avec le syndicat. Finalement, un ancien institutionnel de la FAECUM a été élu comme député dans Berthier pour le parti Québécois.
9. Alexis Vallée-Bélisle propose de ramener les biscuits et café le vendredi à 15 :00h. Il va aller voir Michel Bouvier pour obtenir l'argent que les employés avaient et ramener l'activité.
10. Martin Baril propose la levée de l'assemblée, Alexandre Maréchal seconde. Levée.